
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2021/00002            DEL  15/03/2021 

 

OGGETTO :    APPROVAZIONE VERBALI DI SEDUTE DAL 28/7/2020 AL 21/12/2020 

 

L’anno duemilaventuno il giorno 15 del mese di marzo, alle ore 10:15 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBINANTE  Mariella SI  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 

2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 

3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo SI 

4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 

5 FAVIA  Annalisa SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 



 

6 FUMAI  Domenico NO  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 11  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Domenico Fumai  

 



 

 
 

Il Presidente del IV Municipio riferisce: 

 

 

Visti i verbali trascritti da fonoregistrazione, agli atti dell’ufficio e pubblicati e resi noti sul portale del 

Municipio IV, relativi alle sedute del Consiglio tenutesi nel periodo dal 28/7/20 al 21/12/2020:  

 

Accertata la rispondenza degli stessi alla volontà espressa dai Consiglieri nel corso delle sedute di 

cui sopra; 

 

Ritenuto pertanto di approvare i verbali in questione, consultabili sul portale del Municipio 4; 

 

Il Consiglio Municipale 

 

VISTI i verbali di cui  in narrativa, agli atti dell’ufficio; 

 

CONSTATATA la mancanza di cancellazioni, rettifiche o integrazioni da parte dei Consiglieri;  

 

VISTO il D. Lgs. 18 agosto 2000, n. 267; 

 

VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo;  

 

PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione di che trattasi, sono stati omessi sia il parere di 

regolarità tecnica, per quanto disposto dall’art.10 comma 3 del vigente regolamento sul 

decentramento amministrativo, sia quello di regolarità contabile, in quanto non vi sono 

adempimenti finanziari; 

 

     DELIBERA  

 

1) di APPROVARE i verbali trascritti da a fonoregistrazione, agli atti dell’ufficio e pubblicati e resi 

noti sul portale del Municipio IV, relativi alle sedute del Consiglio tenutesi nel periodo dal 28/7/20 al 

21/12/2020:  

 

 

2) DARE MANDATO alla Direzione del Municipio per gli opportuni adempimenti. 



 

 

 

 

 

  

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



Presidente 

Passiamo alla discussione (voci sovrapposte) all’Ordine del 

Giorno: “Approvazione verbali sedute precedenti dal 28 

luglio 20 in poi”. Il Presidente del 4° Municipio 

riferisce: “Visti i verbali trascritti da fonoregistrazione 

agli atti dell’Ufficio pubblicati e resi noti sul portale 

del Municipio 4 relative alle sedute del Consiglio tenutesi 

nel periodo dal 28 luglio 2020 al 21 dicembre 2020, 

accertata la rispondenza degli stessi alla volontà espressa 

dai Consiglieri nel corso delle sedute di cui sopra, 

ritenuto pertanto di approvare i verbali in questione e 

consultabili sul portale del Municipio 4” quindi vi chiedo 

di adesso votare per l’approvazione dei verbali, se non ci 

sono interventi chiaramente prima. 

 

Consigliere Burdi 

Ma io un intervento me lo farei, chiedo scusa. 

Cioè, allora stiamo assistendo veramente al teatrino, cioè 

non dare la possibilità nemmeno di poter parlare che poi al 

prossimo Consiglio gli davate parere contrario, ma non cioè 

state dando nemmeno la possibilità di poter intervenire, di 

poter discutere di un argomento, cioè l’Ordine del Giorno 

siccome presentato dall’Opposizione, basta, non va… quindi 

ora cosa dobbiamo fare? Dobbiamo fare i burocrati a mettere 

alle votazioni i verbali precedenti oppure i pareri 

obbligatori o non vincolanti, ma che cosa stiamo a fare? 



Cioè nel momento in cui lo si mette all’Ordine del Giorno 

di qualsiasi esponente, potevo porre delle eccezioni su 

quello di Giulio, potevo porre delle eccezioni su quello 

della Consigliera Abbinante, di qualsiasi cosa, però 

siccome l’ha presentato un orientamento politico diverso da 

quello della Maggioranza non si discute, ora dobbiamo 

andare a fare i burocrati che dobbiamo autorizzare, 

convalidare i verbali precedenti, ma per cortesia 

votateveli voi, votateveli. 

 

Presidente 

Consigliere Burdi, innanzitutto non corrisponde al vero il 

fatto che… si, Consigliere Balzano le do subito dopo la 

parola. Non corrisponde assolutamente al vero e la 

registrazione conferma quello che io sto per dire e cioè 

che a tutti viene data la possibilità di parlare, non è 

vero che non vi stiamo dando la possibilità di parlare, 

anzi non avendo un Regolamento interno, io avrei potuto 

tranquillamente dire: ci atteniamo al Regolamento Comunale 

perché il nostro Regolamento prevede che laddove non vi è 

indicazione io mi debba ispirare a quello Comunale e quindi 

gli interventi non dovevano durare più di 5 minuti, un 

diritto di replica, invece da questo punto di vista c’è 

tanta disponibilità, non è carino sentirsi dire che è il 

teatrino, la farsa, eccetera, tutte queste delle cose che 

ci sentiamo dire spesso e che non replichiamo perché 



altrimenti, veramente, sarebbero come 2 rette all’infinito 

che non si incontreranno mai, 2 rette parallele che 

all’infinito non si incontreranno mai, quindi per cortesia, 

adesso stiamo parlando del terzo Punto all’Ordine del 

Giorno, quindi se ha una dichiarazione di voto da fare, 

quindi io prendo questo suo intervento come una 

dichiarazione di voto se è così perché può anche darsi che 

mi sia sbagliata se non le darò la possibilità di 

replicare, dopodiché atteniamoci all’Ordine del Giorno. 

Avete avuto ampio spazio nelle comunicazioni, tra l’altro è 

anche (audio disturbato) cioè il Consiglio ha un costo, noi 

abbiamo tanti altri luoghi dove poterci confrontare come 

abbiamo fatto durante la Commissione congiunta, in 

Commissione, quindi facciamo tesoro anche di questi spazi 

come contenitori di interlocuzione.  

Consigliere Balzano, prego. 

 

Consigliere Balzano 

Mi sente? 

 

Presidente 

Sì, prego. 

 

Consigliere Balzano 

Sì. Volevo giusto fare una risposta al collega Vincenzo 

Burdi, credo che io abbia usato un termine italiano, cioè 



nel senso che visto che sono stato io a chiedere alla 

collega Mariella di ritirare motivando il motivo, cioè non 

dicendo che non piace, ma bensì di utilizzare una forma 

diversa, quindi non credo visto che hai fatto, scusami, 

delle affermazioni un po' troppo forti sotto questo punto 

di vista, andando a rileggere la registrazione penso che si 

possa capire quello che i ho detto che è in 

contrapposizione a quello che hai detto tu Vincenzo, ci 

tenevo giusto a fare questa precisazione, tutto qua. 

Grazie. 

 

Presidente 

Va bene, se non ci sono altri interventi. 

 

Consigliere Burdi 

No, allora scusatemi, allora visto che dobbiamo rientrare 

in argomento di verbalizzazione, di approvazione di 

verbalizzazione delle sedute precedenti, allora qui stiamo 

assistendo ad un diverso trattamento delle presentazioni 

degli Ordini del Giorno, allora noi la volta scorsa quando 

ho presentato io l’Ordine del Giorno che mi è stato cassato 

il 27 ottobre, l’avete cassato, però poi ne abbiamo 

discusso il 21 dicembre, ora quindi mi chiedete di venire a 

votare, quindi l’orientamento e quindi il famoso programma 

e modus operandi deve essere univoco, allora il 27 ottobre 

mi avete bocciato l’Ordine del Giorno per non discuterlo e 



poi ne abbiamo discusso al successivo, ora a quanto pare, 

almeno così penso di aver capito, viene bocciato l’Ordine 

del Giorno non si discute nemmeno al prossimo. Allora di 

che cosa dobbiamo approvare? Ci sono 2 orientamenti 

diversi? Fatemi capire. 

 

Presidente 

Io francamente non ho capito. 

 

Consigliere Burdi 

No, io ho capito bene, probabilmente non mi sono espresso, 

Vito Saliano annuisce con la testa, probabilmente ha capito 

quello che sto dicendo perché il 27 ottobre ho presentato 

un Ordine del Giorno che mi è stato bocciato dalla 

Maggioranza e quindi lo abbiamo discusso al Consiglio 

Municipale successivo, ora a quanto pare se l’Ordine del 

Giorno venisse bocciato dai Consiglieri questo non deve 

essere nemmeno più discusso al prossimo Consiglio, quindi 

ci sono 2 orientamenti diversi, allora dobbiamo avere 

un’unica linea, un’unica line dobbiamo avere. 

 

Presidente 

Non ho capito, l’Ordine del Giorno che lei ha presentato il 

27 ottobre non l’abbiamo messo in discussione? 

 

Consigliere Burdi 



Certo ne abbiamo parlato il 21 e l’avete bocciato in sede 

di Consiglio. 

 

Presidente 

E allora vuol dire che era stata accettata la discussione. 

 

Consigliere Burdi 

No, ci sono le registrazioni, andatevele a vedere, visto 

che siete attenti nelle registrazioni, mi scuso Pino se 

probabilmente sono stato… non volevo essere offensivo, 

probabilmente sto utilizzando un tono di voce un po' più 

alto, ma assolutamente se ho ecceduto ti chiedo scusa a 

livello personale, figurati, non ho nulla a livello 

personale.  

 

Consigliere Saliano 

Posso Presidente? 

 

Presidente 

Chi è? Sì, certo, prego Consigliere Saliano. 

 

Consigliere Saliano 

Provo a fare chiarezza ulteriore. Non a caso si chiede alla 

Dirigente Cazzolla di approfondire l’argomento perché c’è 

da capire bene come va presentato l’Ordine del Giorno da 

parte di un Consigliere. Si può, naturalmente quello che 



non regolamentato nel nostro, si fa riferimento al 

Regolamento Comunale, però si può anche utilizzare come si 

può dire, la consuetudine, tant’è che nella consiliatura 

scorsa questo problema noi l’avevamo già risolto, cioè alla 

votazione si pone soltanto l’Ordine del Giorno in 

discussione nella stessa seduta, ma comunque l’Ordine del 

Giorno viene accettato, se viene accettato comunque è 

discusso nel Consiglio successivo, si votava solo un caso 

di urgenza, se l’Ordine del Giorno ha una particolarità, 

quindi si ritiene sia urgente in qualche modo si votava per 

discuterlo in seduta altrimenti per default veniva 

acquisito per discuterlo nel Consiglio successivo, 

dopodiché ci si diverte a bocciarlo, ma comunque l’Ordine 

del Giorno deve essere discusso e questo lo stabilimmo in 

uno dei Consigli, nella consiliatura scorsa, proprio perché 

c’erano queste questioni, quindi in votazione in realtà 

viene posto o meglio veniva posto solo il carattere 

d’urgenza e quindi da discutere in seduta, altrimenti viene 

comunque accettato perché io ritengo che chiunque debba 

poter discutere di un Ordine del Giorno, viene accettato e 

discusso nel Consiglio successivo come già avvenuta in 

questa consiliatura e quindi ripetiamo quello che è già 

avvenuto e quello che è stato consolidato nel tempo 

dopodiché se vogliamo essere pignoli, allora tiriamo fuori 

una regolamentazione certa in modo tale che possiamo tutti 

quanti fare riferimento senza complicazioni. 



 

Presidente 

Okay, grazie Consigliere Saliano. Se non ci sono altri 

interventi, vi chiedo di votare per l’approvazione dei 

verbali. Dottoressa Cazzolla, prego. 

 

Direttore 

Mi sentite? Si vota per l’approvazione dei verbali delle 

sedute precedenti dal 28/7/20 in poi. 

Abbinate Mariella, astenuta. 

Balzano Giuseppe, favorevole. 

Burdi Vincenzo, astenuto. 

Cascione Giulio, favorevole. 

Favia Annalisa, favorevole. 

Maselli Giuseppe, favorevole. 

Menolascina Vito Antonio, favorevole. 

Quaranta Nicola, astenuto. 

Saliano Vito, favorevole. 

Scardigno Orsola, favorevole. 

Presidente Albergo Grazia, favorevole. 

 

Presidente 

Il Consiglio Municipale visti i verbali (audio disturbato) 

agli atti dell’Ufficio, costatata la mancanza di 

cancellazione di rettifica e integrazione da parte dei 

Consiglieri, visto il D.Lgs. 18 agosto 2000 n. 267, visto 



il vigente Regolamento sul decentramento amministrativo 

delibera di approvare i verbali trascritta da 

fonoregistrazione agli atti degli Uffici e pubblicati e 

resi noti sul portale del Municipio 4 relativi alle sedute 

del Consiglio tenutesi nel periodo dal 28 luglio 2020 al 21 

dicembre 2020 con voti 8 favorevoli e 3 astenuti e delibera 

di dare mandato alla Direzione del Municipio per gli 

opportuni adempimenti. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

09/04/2021 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 09/04/2021 

 Il Segretario verbalizzante 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 09/04/2021 al 23/04/2021. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Luciana Cazzolla 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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